

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE OKTOBER 2018

14711015 - ISMA ARWA ROSIDA

STATION	FEEDBACK
ENDOKRIN	Belum menanyakan kemungkinan komplikasi yang dialami, misalnya gangguan mata, disfungsi ereksi, kesemutan atau nyeri di kaki dsb. Baru mengusulkan GDS belum merencanakan yang lain. Kurang non obese untuk diagnosis DMnya.2 Kenapa rencana kontrolnya 2-3 bulan lagi? Jenis dan jadwal makan belum diterangkan. Penjelasan mengenai penyakit dan kemungkinan komplikasinya juga belum ada. Maaf Mbak, Metformin dosisnya berapa, belajar lagi ya! Masak 20 mg. Berapa yang benar. Obat untuk hipertensi belum ada.
GASTROINTESTINAL	Ax ok, Dx benar salah satu DD kurang tepat, edukasi kurang hindari merokok
HEMATOLOGI IMUNOLOGI	rumple leed tidak dimin, intrepertasi penunjang tidak tepat
KARDIOVASKULAR	anamnesis faktor resiko PJK kurang lengkap (DM,merokok), belum cek JVP, belum cek ada tidaknya edema pedis, mohon belajar lagi interpretasi EKG
KULIT	Ax baik, tapi kurang tergali fk risikonya. Cara melakukan px KOH salah. Seharusnya tidak digenangi. Setelah ditetesi SEDIKIT KOH, kemudian ditutup dek glass, sisanya dihapus dgn tisu yg menyerap. DD salah (tinea corporis kan lokasinya tidak di inguinal??). Txnya kenapa malah antibiotik? katanya krn jamur.
MUSKULOSKELETAL	interpretasi ro dan dx kurang lengkap. lainnya baik
PSIKIATRI	dx tidak tepat
REPRODUKSI	membuka pakaian bagian bawah seharusnya minta izin ke pasien dulu; pasien tidak disuruh BAK terlebih dahulu?; ketika mendisinfeksi, jangan gunakan kassa dg sisi yg sama untuk membersihkan area yg berbeda; ketika memasag spekulum tangan kiri membantu dg membuka labia ya; prosedur pemasangan AKDR dalam posisi duduk bukan berdiri; pasang AKDR ga perlu pakai cunam portio ya?setelah pemasangan AKDR jangan lupa disinfeksi ulang; melepas AKDR minta ibunya tarik napas ya
RESPIRASI	edukasi hindari faktor pencetus
SARAF	Kesadaran dicekEVMnya ya. Px meningeal signnya sdh cukup baik ya. hanya kebalik namanya ya, apa yg brudzinski 1 dan 2 dan px kaku kuduk. Rx patologik dicek juga ya. Rujuknya ke penyakit dalam? DD hanya satu ditambah ya.
THT	Sudah baik, meskipun sempat lupa diawal untuk pemeriksaan visus harus bergantian kanan dan kiri
UROPOETIKA	diagnosa sudah benar. gel sebaiknya dimasukkan dspuit, bukan dioleskan. pemasangan kateter pada wanita saja yang dioleskan. bila hal tersebut tidak dilakukan maka urethra pasien bisa terluka dan pasien beresiko terjadi strikture urethra.